



川嶋辰夫先生が本校に来校されました。

学習院大学の名誉教授であり秋篠宮紀子様のご両親でいらっしゃる、川嶋辰夫先生と奥様が12月12日（月）に本校へ来校されました。ご夫妻は幼稚園棟で子どもたちと会話をされるなどの触れ合いを楽しまれ、小学生棟では2年生の算数の授業などを見学されました。4年生の教室では実際に授業に参加され、子どもたちからの多くの質問に答えられていました。学習院大学馬術部の部長をされていらっしゃる川嶋先生は、アミークスの馬房も興味深そうにご覧になっていました。



幼稚園の子どもたちは、川嶋先生のお話に興味深々。



“川嶋先生のご出身はどちらですか？”



たくさんの子もたちとの触れ合いを楽しまれました。



2年生のMultiplication(掛け算)の授業を見学されました。



4年生の授業では、たくさんの質問に答えられました。



また、ぜひアミークスへお越しください！

幼稚園：プレゼンテーションデイを開催

12月16日（金）に本校多目的ホールにおいて保護者を招待して幼稚園児によるプレゼンテーションデイが開催されました。子どもたちはこの日のために歌やダンス、Sign Language（手話）や俳句を練習してきました。プレゼンテーションデイには保護者や先生など多くの方が観覧にきましたが子どもたちは緊張することなく、今までの練習の成果を元気よくのびのびと発表することができました。



My name is ~. を手話で披露しました。



“That what you see ♪”



英語で元気よく歌を歌いました。



はじめての5・7・5の俳句作りに挑戦！



モンキーダンスを上手に踊りました。



母音(a, e, i, o, u)を使った言葉遊びを披露。



教室には作品が多数展示。



本番の前に、しっかり練習しました。

アミークスに「馬サンタ」がやってきました！

12月13日(火)・14日(水)の両日、サンタクロースやトナカイに仮装した「馬サンタ」がやってきました。両日は、肌寒く小雨が降るあいにくの天気でしたが馬サンタが登場した瞬間、待ちわびていた子どもたちやオープンクラスでアミークスに来ていた保護者から大きな歓声が沸きあがりました。アミークスキッズクラブでUMABUを指導している先生も動物やサンタクロースに仮装して馬サンタと回廊をねり歩きました。その後各クラスごとに馬サンタと記念撮影するなど、2011年のクリスマスはとても思い出深いものになりました。



お父さん・お母さんと一緒にハーモニー♪

12月13日(火)にオープンクラスが開催されました。2C(インターナショナルコース)は音楽で、授業に参加してくれた保護者のために、「It's small world」や「I've been working on the railroad」などの歌を披露しました。またお父さんやお母さんと一緒に、ハンドチャイムにも挑戦しました。はじめは緊張している様子でしたが、最後は上手にハンドチャイムで演奏することができました。



プチクリスマスパーティを行いました！

2011年最後の登校日となった12月20日(火)、これまで音楽の授業で練習してきたクリスマスソングを1年生が事務室で披露してくれました。また、各クラスでプチクリスマスパーティが行われ、クリスマスデコレーションを制作したりしました。でも一番楽しみにしていたのは、みんなでケーキやクッキーを食べたり、ホットココアを飲んだりしたことかもしれません。



製紙工場でリサイクルの大切さを学びました。

3C(インターナショナルコース)の子どもたちは社会科見学として、うるま市にある製紙工場に見学に行きました。紙や段ボールなどの資源ごみが回収された後、どのようにトイレトペーパーとして加工されていくのかについて学びました。私たちが普段使用するトイレトペーパーが出来上がっていく工程を熱心に観察したり、工場の方の説明を一生懸命メモにまとめました。今後、自分でできるリサイクルについて考えることができたらいいですね。



兼城夏穂さん:沖縄青少年読書感想文・感想画コンクールで優秀賞を受賞

沖縄県学校図書館協議会と琉球新報社で共催する「第48回全沖縄青少年読書感想文・感想画コンクール」において、4A(イマージョンコース)の兼城夏穂さんが優秀賞を受賞しました。来る2月11日(土)に琉球新報社で開催される受賞者表彰式に参加する予定です。

玉那覇詩乃さん:琉球新報社「りゅうPON!題字コンテスト」で小学生の部優秀賞を受賞

琉球新報社NIE(Newspaper In Education)による「創刊1周年記念りゅうPON!題字コンテスト」で4A(イマージョンコース)の玉那覇詩乃さんの作品が小学生の部で優秀賞を受賞しました。詩乃さんの作品は、去る1月1日付「新報小中学生新聞りゅうPON!」新年特別号で紹介されました。

記者ワークショップを体験

1月12日(木)、琉球新報の記者による出前講座「おてかけりゅうPON!」で本校4年生の児童が記事の書き方などを学びました。現役の記者から記事を書くためのテクニックを学びました。その後ワークショップで子どもたちは二人一組になり、互いの週末の出来事についてインタビューをし、実際に記事づくりをしました。相手の話を細かく引き出すことの重要性を学ぶことができました。



編集後記

新年あけましておめでとうございます。アミークスは初めての新年を迎えます。2012年は辰年ということもありアミークスにとって、さらに飛躍していくことのできる年にしていきたいと思っております。今年もアミークスニュースレター、お楽しみに♪皆様にとって2012年もよき年となりますように！